



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 10.01.2021

Antrag zur BA 14 Sitzung am 26.01.2021

**Kulturzentrum Trudering wird demnächst zum Sendestudio:
BA14 nutzt diese Technik und streamt die Sitzungen live**

Nach unseren Informationen hat das Kulturzentrum Trudering bereits audiovisuelles Equipment erworben, um künftig einfacher Livestreamings aus dem Saal zu ermöglichen. Dieses werde innerhalb der nächsten Wochen montiert.

Solange der BA 14 Berg am Laim im Kulturzentrum Trudering tagt, soll dieses Equipment auch für Livestreaming der BA-Sitzung genutzt werden. Sobald der Datenschutzbeauftragte der Landeshauptstadt München den späteren, zeitlich jedoch befristeten OnDemand-Abruf der BA-Sitzung (ähnlich der Stadtrats-Vollversammlungen) ebenfalls für unbedenklich erachtet, soll auch dieser angeboten werden.

Begründung:

Die meisten Münchner Bezirksausschüsse wünschen sich Liveübertragungen der BA-Sitzungen, um die Bürger besser über die vielen Themen in ihrem Stadtviertel zu informieren. Zu Coronazeiten sind die Tagungsorte auch gar nicht dafür ausgelegt, dass viele Bürger bei einer Sitzung teilnehmen können.

Deshalb wäre es sehr schade, wenn bald vorhandenes Streaming-Equipment vom BA 14 nicht genutzt werden würde. Die dadurch evtl. entstehenden Mehrkosten sollen vorerst aus dem BA-Budget getragen werden.

Initiative
Stefan Hofmeir

Kathrin Eva Schmid